

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Arsenal prêt à libérer Aubameyang pour 55 millions d'euros

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

ENCORE sous contrat avec le club londonien d'Arsenal jusqu'en juin 2021, le capitaine gabonais de 30 ans, Pierre-Emerick Aubameyang, dont la clause libératoire a été fixée à 55 millions d'euros (environ 36 milliards de francs), devrait, une nouvelle fois, animer le marché des transferts au mois de juin prochain, si la situation liée au coronavirus revenait à la normale.

Selon le site espagnol Sport, qui rapporte l'information, "le club londonien veut un minimum de 55 millions d'euros, un chiffre qu'il juge juste, en raison de la qualité et des performances du joueur. Le FC Barcelone comprend qu'il peut faire baisser ce prix si un accord est conclu avec Aubameyang, et le footballeur insiste pour être l'une des signatures de Barcelone l'été prochain. Le Barça a rencontré l'environnement d'Au-

À l'époque, Arsenal refusait catégoriquement de négocier et déclarait l'attaquant non transférable.

bameyang début janvier pour parler de sa signature une fois la blessure de Luis Suárez connue. À l'époque, Arsenal refusait catégoriquement de négocier et déclarait l'attaquant non transférable. Son environnement le plus proche était disposé à demander son départ en forçant Arsenal à vendre. Face à cette pression, et pour éviter qu'Aubameyang ne quitte Arsenal libre en juin 2021, les Gunners sont prêts à le laisser partir contre ce montant".

Pierre-Emerick Aubameyang est très courtisé. Et durant le prochain mercato, le natif de Laval en France devrait, une nouvelle fois, être la cible offensive des grands d'Europe.

Dans le viseur de plusieurs grosses écuries européennes (FC Barcelone, Inter Milan ou encore Paris Saint-Germain) depuis de nombreuses années, l'ancien Stéphanois connaît un avenir incertain du côté d'Arsenal, où le board londonien souhaite lui offrir une prolongation.

Débarqué du Borussia Dortmund en janvier 2018 pour la somme de 64 millions d'euros, Aubameyang est, depuis son arrivée en Angleterre, l'homme providentiel des Gunners. Cette saison, la Panthère affiche des statistiques impressionnantes. Ainsi, en 32 matchs joués, toutes compétitions confondues, Pierre-Emerick Aubameyang a inscrit 21 buts dont 17 en Premier League.



Photo: AFP/L'Union

Pierre-Emerick Aubameyang pourra-t-il rejoindre la Catalogne l'été prochain ?

AS Dikaki : vers une réconciliation entre le président et l'ancien coach

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

LES choses sont sur le point de se remettre dans le bon sens du côté d'AS Dikaki, actuel lanterne rouge de la poule A du National-Foot 1. Du moins, pour ce qui concerne les tensions et autres dysfonctionnements observés ces derniers temps au sein de cette écurie. Lesquels, on se souvient, avaient conduit le président fondateur du club, Brice Madinda, à se séparer d'Albert Didoungou et de Sosthène Koumba Pambou. Respectivement coach et secrétaire général dudit club.

Tout compte fait, le président d'AS Dikaki pourrait reconsidérer sa position de démettre de leurs fonctions ses deux anciens collaborateurs. C'est l'une des propositions faites aux dirigeants du club de la Ngounié, lors de la réunion, lundi dernier, autour des membres du bureau de la Ligue nationale de football (Linaf) et de ceux du bureau de l'as-

sociation des clubs de première et deuxième divisions. Une proposition à laquelle Brice Madinda serait favorable et aurait déjà assuré la Linaf et l'Association des clubs de sa volonté de rétablir ses deux anciens collaborateurs dans leurs fonctions respectives. Ceci, dans le seul but de ramener la sérénité au sein de cette équipe qui a tant fait parler d'elle négativement ces dernières semaines. Reste que c'est par correspondance adressée à la Linaf que le président fondateur de l'AS Dikaki doit s'engager à réengager le coach et le "SG". Du côté des deux limogés, on serait, à ce qu'il se dit, prêts à faire table rase de tout et à repartir sur de nouvelles bases. Mais, à la condition que le président Madinda tienne un certain nombre d'engagements. Entre autres, le paiement des arriérés de salaires et l'amélioration des conditions de travail de l'encadrement technique et des joueurs.

Il faut rappeler que les tensions

internes d'AS Dikaki sont nées d'un ensemble de dysfonctionnements. Lesquels ont largement contribué, dans les mauvais résultats enregistrés par le club dans cette première partie de championnat. C'est au regard de cette situation délétère que Brice Madinda, en sa qualité de président fondateur (lui-même n'est pas exempt de tout reproche) a décidé, le 2 mars dernier, de virer le coach à qui il doit la montée et le maintien en D1, ainsi que son secrétaire général. Endossant, en premier, la responsabilité des mauvais résultats de l'équipe et en lui reprochant "un grossier manque de sagesse" dans la gestion de ses collaborateurs et des joueurs, "jusqu'à la création d'un esprit de syndicalisme qui ternit aujourd'hui l'image du club." Depuis lors, et au regard des événements qui en ont suivi, le limogeage des deux hommes s'était avéré injustifié et abusif. Aussi, dans la recherche de solution de sortie de crise, le club et



Photo: F.M. MOMBO/L'Union

Albert Didoungou devrait reprendre son poste de coach d'AS Dikaki, très prochainement.

l'encadrement technique avaient sollicité l'arbitrage de la Linaf. Vivement que cette période de suspension du championnat permette au club de la province de la Ngounié de traverser, sans dommage, ce passage dans la zone de turbulence qui pourrait mener l'équipe à sa perte.